



Stéphane LEBLOND

Membre du Bureau Exécutif du SEDIMA

L'Europe, des préoccupations communes

Le 70^{ème} Congrès de la CLIMMAR s'est déroulé à Hambourg les 23 et 24 octobre ; ce fût l'occasion de rencontrer nos homologues et d'échanger sur nos préoccupations communes.

Le « Board » de la CLIMMAR - auquel j'ai l'honneur de siéger en tant que Vice-Président et représentant du SEDIMA - a désormais structuré cette organisation qui est « officiellement » établie à Bruxelles.

Forte de ses 17 pays-membres, elle représente les distributeurs et réparateurs de matériels agricoles et espaces verts au niveau européen. L'association représente 19 000 distributeurs ou concessionnaires (employant plus de 155 000 collaborateurs) pour un chiffre d'affaires de 50 milliards d'euros.

A ce jour, conformément aux décisions qui sont votées lors des assemblées générales, les thèmes traités sont : « la formation », « l'innovation », « les foires et salons », « le groupe espaces verts », « la conjoncture économique », « l'ISC »... que le SEDIMA pilote pour ses collègues européens, « la réglementation concernant les contrats de concession ».

Des groupes de travail (constitués de représentants de pays-membres, notamment de secrétaires généraux qui partagent leur expérience nationale) se réunissent pour échanger sur les bonnes pratiques ou des expériences « locales »... mais aussi pour émettre des recommandations, sinon prendre des positions sur les évolutions législatives européennes qui pourraient nous impacter demain.

La CLIMMAR est désormais prête pour être invitée lors des consultations organisées par les instances européennes (celles-ci nous ont d'ailleurs reçues officiellement en mars dernier) ou pour relayer les demandes de la distribution pour toutes mesures pouvant affecter négativement son activité !